

N | Minitrix

Moderner Güterverkehr

Für den Schienengüterverkehr beschaffte SBB Cargo ab 2006 insgesamt 50 Mehrsystemlokomotiven des Typs Re 482 des Herstellers Bombardier. Die auch schon mal im Personenverkehr eingesetzten Maschinen sind aber hauptsächlich im internationalen

Transitverkehr anzutreffen, und seit einiger Zeit ist die Lok auch als Minitrix-Modell erhältlich. Zur Erweiterung des Fuhrparks ist unter der Artikelnummer 16876 nun die Re 482 036-1 im Betriebszustand um 2012 angekündigt worden. Passend dazu wird ein

Taschenwagensem mit zwei verschiedenen Einheitstaschenwagen des Typs Sdkmm's der HUPAC AG (Art.-Nr. 18706) aufgelegt. Die Wagen sind mit je einem Sattelaufleger der Transportunternehmen Schöni und Planzer beladen.



H0 | Märklin

Frisches Gemüse und Obst für die heimische Modelleisenbahn



Coop setzt seit Jahren erfolgreich auf die Eisenbahn als Transportmittel. Mit der Tochtergesellschaft Railcare betreibt die Basler Genossenschaft seit über zehn Jahren ein eigenes Eisenbahn-Verkehrsunternehmen. Von Märklin wurde dieser Tage das dreiteilige Containerwagensem mit sechs unterschiedlichen Coop-Kühlcontainern angekündigt. Je zwei bunt bedruckte Wechselbehälter mit verschiedenen Werbemotiven wie «Erdbeeren», «Härdöpfel» oder «Rüebli» finden auf den der AAE Cargo AG gehörenden Tragwagen des Typs Sgns ihren Platz.

